
РОССИЙСКИЙ СОЮЗ РЕКТОРОВ 
СОВЕТ РЕКТОРОВ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА - ЮГРЫ 

ПРОТОКОЛ № 5 
заседания Совета ректоров вузов 

Ханты-Мансийского автономного округа - Югры 

11 октября 2022 года г. Нижневартовск 
14 ч. 00 мин. 

Присутствовали - 10 членов Совета 

Отсутствовали - 2 члена Совета (по уважительным причинам) 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ 

Вступительное слово Карпов А.К., председатель Совета ректоров вузов Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры. 
Карпов А.К. озвучил повестку заседания. 
Повестка заседания была принята единогласно. 
1. «Карьера в Югре». Идеология, концептуальные подходы, опыт 
практической реализации. 

1.2 Целевое обучение в медицинских вузах Югры. 
1.3 Высшее педагогическое образование вузах Югры. 

Докладывал: Кучин Р.В., ректор ФГБОУ ВО «Югорский государственный 
университет»; Мальгин Г.В., проректор ФГБОУ ВО «Нижневартовский 
государственный университет»; Даниленко И.Н., первый проректор БУ ВО 
ХМАО-Югры «Сургутский государственный университет»; Громовой Е.А. 
директор филиала АО «Россети Тюмень» Нижневартовские электрические 
сети; Т.Д. Овечкина, проректор БУ ВО ХМАО-Югры «Ханты-Мансийская 
государственная медицинская академия»; Засыпкин В.П., ректор БУ ВО 
ХМАО-Югры «Сургутский государственный педагогический университет»; 
О.И. Кочурова, директор Департамента образования и молодежной политики 
Администрации Сургутского района. 

ВЫСТУПАЛИ: 

Даниленко И.Н., первый проректор БУ ВО ХМАО-Югры «Сургутский 
государственный университет»; Погонышев Д.А., первый проректор ФГБОУ 
ВО «Нижневартовский государственный университет»; Мальгин Г.В., 
проректор ФГБОУ ВО «Нижневартовский государственный университет»; 
Коноплина Н.В. президент БУ ВО Ханты-Мансийского автономного округа -

1.1 ЭДС - Югры. 



Югры «Сургутский государственный педагогический университет»; Горлов 
С.И., ректор ФГБОУ ВО «Нижневартовский государственный университет». 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Продолжить развивать региональные программы, направленные на 
удержание выпускников школ в автономном округе и их возвращение 
после получения образования в Югру через систему «школа-вуз-
предприятие (учреждение)». Обратить внимание на необходимость 
создания жилищных условий для привлечения студентов. 

2. Продолжить развивать различные модели взаимодействия вузов и 
работодателей в процессе подготовки и трудоустройства специалистов. 
Практическая направленность обучения может стать серьезным 
конкурентным преимуществом выпускника. 

3. Считаем крайне своевременным обратить внимание Правительства 
автономного округа на необходимость стимулирования интереса органов 
государственной и муниципальной власти к развитию системы 
координации заказа специалистов для организаций находящихся в их 
ведении. 

вузов Ханты-
автономного 

Председатель 

А.К. Карпов 


